



NOTA SOBRE EL CONFLICTO ARMADO EN ECUADOR

La Conferencia Eclesial de la Amazonía (CEAMA) y la Red Eclesial Panamazónica (REPAM) expresan su dolor, preocupación y condena enérgica frente a las recientes acciones de violencia llevadas a cabo por grupos del crimen organizado organizados en varias ciudades de Ecuador.

En las últimas semanas, la hermana República del Ecuador ha experimentado una escalada de violencia injustificable, marcada por la toma de cárceles por parte de grupos de delincuencia organizada, ataques a la prensa, secuestros y violencia armada en la vía pública, lo que ha llevado a situaciones de caos y desesperación. Se han registrado ataques a hospitales, universidades, centros comerciales y la ciudadanía en general. Las clases presenciales y servicios y los transportes públicos se han paralizado.

En respuesta a estos eventos, el gobierno de Ecuador declaró el estado de excepción el lunes 8 de enero, afirmando que el país se encuentra en un "conflicto armado interno". Esta medida se ha implementado para hacer frente a grupos de narcotraficantes y neutralizar organizaciones criminales que han impuesto una nueva ola de terror en los últimos días.

La CEAMA y la REPAM, condenan firmemente las acciones de violencia llevadas a cabo por grupos criminales organizados en Ecuador y manifiestan su solidaridad tanto con el gobierno como con el pueblo ecuatoriano frente a estos ataques. Expresamos nuestra profunda solidaridad y hacemos un llamado a la paz, instando a todos los ciudadanos y fuerzas políticas de Ecuador a unirse en un esfuerzo común por la pacificación del país.

Instamos a la comunidad internacional a seguir de cerca la situación en Ecuador y a brindar apoyo a las autoridades ecuatorianas en sus esfuerzos por restablecer la paz y la seguridad en el país.

Con un espíritu fraternal, convocamos a la oración por nuestros compatriotas ecuatorianos, deseando paz y fortaleza en estos momentos difíciles.

Huancayo y Puyo, 11 de enero de 2024.

Cardenal Pedro Barreto Jimeno, S.J.
Arzobispo de Huancayo – Perú
Presidente de la Conferencia Eclesial de la
Amazonía – CEAMA

Mons. Rafael Cob Garcia
Obispo de Puyo – Ecuador
Presidente de la Red Eclesial Panamazónica –
REPAM